

dans la voie du progrès, si nous voulons conserver notre prestige et exercer notre part d'influence dans les conseils de la nation. Et pénétrons-nous bien de cette vérité : que nous deviendrons prospères et influents par l'économie, qui augmente l'amour du travail. C'est en inculquant ces principes chez la jeunesse, et en en faisant contracter l'habitude aux enfants, dans les écoles, que nous obtiendrons ces heureux résultats.

Sans doute que tout le monde sera convaincu de l'utilité et de l'importance même, au point de vue du bien public, de l'établissement, dans notre pays, des banques d'épargne sco-